

De nouveaux meurtres de leaders sociaux en Colombie sont dénoncés



Bogotá, 2 oct (RHC) L'Institut colombien d'études sur le développement et la paix (Indepaz) a dénoncé dimanche de nouveaux assassinats de dirigeants sociaux et politiques, avec 134 crimes contre des défenseurs des droits pour cette seule année 2022.

À cet égard, l'institut a déclaré que Natanael Díaz Iriarte a été assassiné ce samedi dans la municipalité de Magangué, appartenant au département de Bolívar, par deux hommes armés qui l'ont intercepté alors qu'il circulait à moto.

Indepaz a déclaré que Díaz Iriarte était "un leader social et politique reconnu, candidat au conseil de Magangué pour le parti ADA lors des dernières élections locales. Il a également mené diverses actions communautaires dans le village de Tacasaluma".

De même, l'entité a détaillé que le corps de la victime a été retrouvé sur la route de Barranco de Yuca, dans le sud du département, pour lequel le bureau de l'Ombudsman a émis l'AT 004/22.

Auparavant, Indepaz avait rapporté ce samedi qu'Enrique Antonio García Vargas a été assassiné ce samedi dans la municipalité de Puerto Wilches, située dans le département de Santander, au centre-nord du pays.

En conséquence, elle a ajouté que García Vargas "était actuellement l'agent de liaison entre les associations de travailleurs et les entrepreneurs pétroliers situés dans la zone du Magdalena Medio".

Il a également rapporté que le nom de ce dirigeant "était apparu dans un tract de l'AGC (Clan du Golfe) qui circulait le 14 septembre et que le week-end précédent, il avait été victime d'une agression au cours de laquelle il avait été blessé". (Source Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/300739-de-nouveaux-meurtres-de-leaders-sociaux-en-colombie-sont-denonces>



Radio Habana Cuba